

日本共産党

新年明けましておめでとうございます。

昨年は、安倍政権による安保法制＝戦争法の強行など憲法破壊の暴走政治に対し、立憲主義を守り戦争する国を許さない国民的な闘いが空前の規模で発展しました。また憲法を壊す暴走政治は、消費税増税と年金削減や医療・介護の負担増など社会保障解体へと突き進もうとしています。いまこそ地方自治体・荒川区は、憲法と地方自治法に基づく平和主義、住民の暮らしといのちを守る防波堤としての役割を発揮するときです。共産党区議団は、区民の声で区政を動かす立場で、憲法を暮らしと区政に生かし、誰もが安心して住み続けることのできる荒川区をめざし、みなさんと力を合わせて、○密集市街地整備など震災対策の拡充○待機児ゼロへ保育園の増設と質の確保○ふろわり200回数拡大など高齢者福祉の拡充○介護

保険料、利用料の減額免除制度創設○地域密着型特養や小規模多機能などの増設○教材教具・学校給食への公費負担拡大、就学援助の基準緩和○住宅リフォーム助成○公契約条例の制定…などの実現に力をつくします。

今年は、戦争法廃止、憲法を取り戻す国民連合政府へ向けた正念場の年です。合わせて消費税増税ノー、原発再稼働反対など闘いを広げ、暮らし最優先の区政実現へ全力をあげてがんばります。



第二南千住保育園

民主党・市民の会

新年のご挨拶を申し上げます。

一人一人がかけがいのない個人として尊重され、多様性を認めつつ互いに支え合い、そして子どもから高齢者まで「癒しの場と活躍の場のあるまち荒川区」を目指し取り組んで参ります。

民主党・市民の会の清水ひろし、せのきよ、竹内あきひろは「荒川区に住んでいて良かったと実感できる区政」を目指します。

【福祉】認知症予防として、ころばん体操の筋トレ版の普及、独居高齢者見守り事業の拡大、認知症カフェの拡大、介護予防拠点の増設。

【子育て・教育】学校トイレの洋式化、学校内部の問題把握の為、公益通報制度の運用強化。

【防災】水害等の事態を想定した近隣区との防災連携強化、24時間対応可能なAEDの増設。

【建設・環境】ドッグラン設置に向けた取組強化、西日暮里駅周辺の環境整備、マンション適正維持管理の推進。

本年も誠心誠意頑張って参ります。



ころばん体操の様子

元気クラブ

「生きられる町、暮らせる政治。」のために今年も区民の声に応じて働き、国にモノ申していきます。あらかわ元気クラブ 斉藤ゆうこ

日本創新党

日本の素晴らしい縦糸を守り引き継ぐ大局観から区政に向き合います。愛国系無所属の立場で主軸を保ち、衆知を集め志のもと戦い続けます！

改革の会

新年おめでとうございます。昨年、党の総務会の議を経て、安倍総裁から自民党の党友に委嘱されました。矜持をもって、今年も区政で頑張ります。

維新の党

あけましておめでとうございます。本年は、更なる荒川区の教育・福祉・防災等の充実とともに行財政改革を行ってまいります。